

MATERIA: Estados y políticas sociales

DOCENTE: Lic. Ramiro Roblero Morales

ACTIVIDAD: ensayo sobre Qué políticas sociales emprendió el nuevo gobierno, AMLO?

PRESENTA: Guadalupe Hernández Villatoro.

**LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y
GESTION COMUNITARIA**

3 "B"

**Frontera Comalapa, Chiapas 25 de junio del
2020.**

Este ensayo tratara sobre ¿Qué políticas sociales emprendió el nuevo gobierno, AMLO?

Este es un tema muy interesante ya que a veces nosotros no buscamos más a fondo sobre los temas y muchas de las veces nos dejamos influenciar por lo que vemos en la tele y ahí pues los lo muestran de otra manera es decir omiten ciertas cosas para que los que lo vean lo crean aquí podemos comenzar. En 2019 entra un nuevo gobierno federal de funciones, que es una secretaria de bienestar, la cual vino a reemplazar va la antigua la cual era conocida como secretaria de desarrollo social (Sedesol). Y algunas nuevas prioridades de gobierno que son capaces de reflejar la creación de nuevos programas que han ido surgiendo.

Andrés Manuel López Obrador desde siempre cuando aún andaba en candidatura decía que si ganaba iba ayudar con las personas en extrema pobreza, y cumplió, creando nuevos proyectos para que las personas que necesitaran pudieran darse una ayuda, trabajando y poder generar más ingresos. Creo algunos programas de ayuda e hicieron nulos algunos que ya existían para darle entrada a los nuevos que el propuso. También contrato muchas personas para que pudieran ayudar a las familias creando un censo y dependiendo de como salieran lo resultados él estaba dispuesto apoyar.

En la campaña electoral se dijo que habría un aumento de salario mínimo, esa era una buena noticia para todas las personas porque gracias a eso ya tendrían un ingreso más grande a los hogares ya que algunas familias dependen de solo eso, como aportación para la casa.

La prioridad de todo esto es que todo persona pertenezca a un programa social, a un grupo prioritario un ejemplo claro de esto puede ser el de todas las personas mayores de 68 años reciben un apoyo por parte de gobierno. Como los jóvenes entre 18 y 29 años que no estudien ni trabajan tiene derecho a recibir una beca también, se dice que deben de recibir una capacitación de trabajo por un año, en mi opinión yo no veo eso bien porque muchas personas que no se esfuerzan para hacer algo en su vida se benefician de esa manera mientras personas que estamos estudiando en alguna universidad, tenemos un poco de menos oportunidades, y en muchos lugares aun no llega la ayuda para los de las primarias, pero esos son las nuevas políticas de AMLO y nos tenemos que acatar a eso. También se dijo sobre la **Seguridad Alimentaria**.

El censo comenzó con un censo donde contrato a muchas personas que pudieran hacerlo, y se utilizara el recurso de los 150 millones de pesos con el fin de que muchas familias salieran beneficiadas por eso, y también todos los integrantes de la familia. El Censo fue dirigido por Gabriel García Hernández, coordinador General de Programas para el Desarrollo de la Presidencia. Este censo consultó a 30 millones de personas en 300 mil localidades del país, destacó el funcionario en conferencia de prensa

Cuando se habló un salario mínimo, que él iba a aumentar todo fue buena noticia ya que el presidente Andrés Manuel López Obrador, dio a conocer que el salario mínimo aumentará 20% por ciento el próximo año. Esta situación beneficiará a 3.4 millones de trabajadores más pobres en México, asegura el mandatario.

También el programa de jóvenes construyendo futuro el cual es un programa que vincula a personas de entre 18 y 29 años de edad, que no estudian y no trabajan, con empresas, talleres, instituciones o negocios donde desarrollan o fortalecen hábitos laborales y competencias técnicas para incrementar sus posibilidades de empleabilidad a futuro. Durante la capacitación, hasta por un año, los jóvenes reciben un apoyo mensual de \$3,748.00 y un seguro médico contra enfermedades, maternidad y riesgos de trabajo.

En cuanto a cuando se habla de la ayuda para los adultos mayores el cual fue de buena causa ya que ellos no pueden trabajar y que ahora reciben una ayuda cada dos meses ahora ellos están más estables. Lo bueno de ahora es que ya no lo va administrar el gobierno federal, si no el gobierno de Andrés Manuel López Obrador así lo dijo la jefa de gobierno.

Para finalizar comento sobre la seguridad Alimentaria, la cual es la que presento el presidente Andrés Manuel López Obrador como el programa de desarrollo para mejorar las condiciones económicas y sociales de las personas que viven en el campo del país. Señaló que ahora llegan los apoyos de los programas ya no se entregan a terceros, sino de manera directa a los ganaderos, pesqueros y campesinos, incluidos los que se dedican a la producción de caña y café.

En conclusión puedo decir que es un tema muy interesante ya que conocí las nuevas políticas que se han ido empleando desde que el gobierno de Andrés Manuel López obrador comenzó y que se me hizo muy interesante el censo que comenzó, dirigido por Gabriel

García Hernández, coordinador General de Programas para el Desarrollo de la Presidencia. Este censo consultó a 30 millones de personas en 300 mil localidades del país, destacó el funcionario en conferencia de prensa.

Bibliografías

<https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-gobierno-federal/4-programas-clave-de-la-pol%C3%ADtica-social-de-amlo-de-qu%C3%A9-van/>

<https://lasillarota.com/opinion/columnas/la-nueva-politica-social-de-amlo/276259>

<https://www.animalpolitico.com/intuiciones-y-evidencia/la-politica-social-de-amlo-nuevas-prioridades-enfoques-e-instrumentos-i>

<https://www.radioformula.com.mx/noticias/20200428/censo-del-bienestar-que-es-como-funciona-credito-a-la-palabra-empresas>

<https://www.bing.com/search?q=aumento+del+salario+m%C3%ADnimo+2020+en+mexico+por+amlo&qsn&form=QBRE&sp=-1&pq=aumento+del+salario+m%C3%ADnimo+2020+e&sc=0-33&sk=&cvid=B30FF73ABF854319A1154C89FB62815>

<https://jovenesconstruyendoelfuturo.stps.gob.mx>

<https://www.radioformula.com.mx/noticias/20190711/amlo-programa-de-desarrollo-campo-seguridad-alimentaria-conferencia-sader>